



## PRAXIS DR. LANG, ÜBERLINGEN

### Bauherr Client

Dr. Med. Klaus Lang, Überlingen on Lake Constance

### Interior Concept

Bene GmbH, Villingen-Schwenningen

### Realisierungsdatum Year of realisation

2011

### Produkte Products

L 120, MODUL Q 100, Modul Q 49, Modul Q 36 TT, Office Air Wall  
CP 30 System, Profil 22

### Einsatzbereiche Fields of use

Erschliessen, Empfangen, Arbeiten

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Das Raumgliederungssystem Rossoacoustic CP30 findet hier einen perfekten Einsatzort: Ohne den Räumen ihre Helligkeit zu nehmen fühlt sich der Patient dank der schallabsorbierenden, lichtdurchlässigen Elemente im Wartebereich und in den Untersuchungszimmern wahrgenommen, aber nicht beobachtet. LED Leuchten aus verschiedenen Nimbus-Produktfamilien verstärken die angenehme Raumwirkung und sorgen in allen Situationen für eine perfekte Grundausleuchtung.

It is the perfect setting for installing the Rossoacoustic CP30 room partitioning system: the rooms retain their brightness and, thanks to the sound absorbing, translucent elements in the waiting area and the examination rooms, patient feel that, while their presence is acknowledged, they are not being watched. LED luminaires from various Nimbus product families emphasise the pleasant spatial impression and provide perfect basic lighting wherever it is needed.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-20 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com